

Cuxhaven

Mängel einfacher melden

[12.4.2024] Der neue Mängelmelder der Stadt Cuxhaven ist online: Mit der Umstellung gehen Verbesserungen für die Bürgerinnen und Bürger einher. Sie sollen in nur wenigen Schritten einen digitalen Hinweis geben können.

Bürgerinnen und Bürger können ab sofort dabei helfen, Cuxhaven noch sicherer, schöner und lebenswerter zu machen. Ob Müll, Straßenschäden, defekte Straßenbeleuchtungen, Spielgeräte oder Parkbänke. Mithilfe der neuen Funktionen des Mängelmelders der Stadt kann die Verwaltung laut eigenen Angaben online in Kenntnis gesetzt werden. Das Eingabeformular sei leicht verständlich, eine kurze Beschreibung könne dem Anliegen ebenso beigefügt werden wie der genaue Standort und gegebenenfalls ein Foto. Die Stadt ist eigenen Angaben zufolge gewillt, den Schaden zeitnah zu beseitigen. Der aktuelle Stand des Anliegens könne von jedem jederzeit auf der Karte eingesehen werden. Und sollte die Stadt Cuxhaven nicht zuständig sein, werde das Anliegen an den richtigen Ansprechpartner weitergeleitet. (ba)

Zum Mängelmelder der Stadt Cuxhaven (Deep Link)

Stichwörter: Portale, CMS, Cuxhaven, Mängelmelder, Bürgerservice

Bildquelle: Stadt Cuxhaven

Quelle: www.kommune21.de